

Cette année, les escales découvertes organisées par l'Office de Tourisme Forez en Lyonnais ont bien porté leur nom.

En effet, elles ont été riches en découvertes et bien orchestrées par la commission patrimoine, rencontre avec Yves Laurenson, conseiller municipal et membre de la commission.

Patrimoine et Ferronnerie d'art ont été les thèmes choisis cette année ?

« En effet, nous avons découvert la Ferronnerie d'art avec Laurent Deganne, artisan installé sur la Zone artisanale de Sagnelonge. Il nous a ouvert son atelier sur deux journées différentes. Ensuite, grâce à Jean-Paul Thollot et Mathieu Charasse, tous deux passionnés par l'histoire, nous avons découvert le patrimoine San-Miardère et nous avons eu le privilège de visiter une partie du Château de Saint-Médard ».

Quels ont été les moments forts avec le Ferronnier d'art ?

« Tout d'abord, Laurent Deganne, cet artisan passionné et passionnant, qui depuis plus de 15 ans, maîtrise l'art du métal en lui donnant diverses formes pour créer des rampes, portails, marquises, pergolas... Avec une recherche de la perfection des volutes et des courbes, Laurent a enthousiasmé ses visiteurs par ses explications et ses démonstrations ».

Qu'avez-vous découvert sur le village de Saint-Médard ?

« Nous avons écouté les explications de Jean-Paul Thollot qui a retracé l'histoire du village, de ses monuments et de ses personnages illustres tels que les seigneurs, les châtelains et les ecclésiastiques. A cette occasion, Matthieu Charasse, gestionnaire du Château, a gentiment ouvert les portes du parc du Château de La Ferrière et a permis aux visiteurs de découvrir les combles et la tour. De très belles découvertes, bravo à tous ».

Les bâtiments de France ont donné leur accord pour que la commune lance la souscription pour la réfection de la mosaïque et de la croix de l'entrée du Bourg, travail de la commission patrimoine sans oublier la numérotation des rues, article à venir mi-août.

Escales découvertes, merci à la commission patrimoine

Écrit par DA FONTE VALERIE

Samedi, 01 Août 2015 09:00 - Mis à jour Lundi, 03 Août 2015 08:07



Valérie Da Fonte, Gilles Gilibert, Jérôme Gaudin, Marie-Anne Sivil, Olivier Rucio, Jean-Paul Trépoit

Escales découvertes, merci à la commission patrimoine

Écrit par DA FONTE VALERIE

Samedi, 01 Août 2015 09:00 - Mis à jour Lundi, 03 Août 2015 08:07



De nombreuses personnes ont bénéficié d'une visite privée du Château lors des Escales

Escales découvertes, merci à la commission patrimoine

Écrit par DA FONTE VALERIE

Samedi, 01 Août 2015 09:00 - Mis à jour Lundi, 03 Août 2015 08:07



Découvertes, en août 2015, ont bénéficié d'une visite privée du Château lors des Escales

Escapes découvertes, merci à la commission patrimoine

Écrit par DA FONTE VALERIE

Samedi, 01 Août 2015 09:00 - Mis à jour Lundi, 03 Août 2015 08:07



En total, sur les deux jours, une quinzaine de personnes ont visité l'atelier de Laurent Deganne,